

AL PUEBLO DE CATALUÑA

El domingo día 28, a las diez de la mañana, unos 250 policías rodearon una parroquia en Barcelona y procedieron a la detención de 113 personas que en ella se encontraban reunidas. Estas personas: obreros, campesinos, profesionales, intelectuales y estudiantes, en definitiva de todos los sectores populares, están siendo acusadas de pertenecer a la Asamblea de Cataluña.

¿ A qué se debe esta campaña tan amplia de detenciones y de terrorismo desatada por parte del Gobierno fascista ?.

Desde que Carrero Blanco se hizo con la presidencia del Gobierno y hubo un amplio cambio de ministros, se ha desencadenado una brutal campaña represiva contra los mejores luchadores del pueblo.

¿ Así es como preparan la instauración de la monarquía Juan-carlista ? . Una monarquía que es la continuación del fascismo sin Franco, impuesta a costa de miles de detenidos y desterrados. Una monarquía que representa la única salida política para los grandes banqueros y terratenientes, para los monopolios y los intereses imperialistas, a costa del sufrimiento y del aplastamiento de las capas populares .

Mientras tanto los ministros y otros elementos fieles portadores de los intereses del Gobierno, hablan de liberalización, de participación y democratización, etc.etc., todo son puras mentiras . El pueblo lleva más de 30 años escuchando promesas y recibiendo sufrimientos y represión sangrienta.

Buena prueba de esto es el Consejo de Guerra que se prepara contra 4 trabajadores de la Térmica del Besos , que tras el asesinato por la policía de Manuel Fernández Márquez son acusados de agresión a la fuerza pública y de luchar por defender sus intereses reivindicativos: mejorar sus condiciones de trabajo y la libertad para hacer asambleas. Al mismo tiempo el proceso 1.001 , montado contra Camacho y otros nueve dirigentes obreros, acusados de pertenecer a la Coordinadora Nacional de las Comisiones Obreras , a los que quieren condenar a largas penas de prisión por el único delito de defender sus intereses reivindicativos y democráticos de los trabajadores.

A todo esto se sum la gravedad que representa la detención de estas 113 personas, representativas de todas las capas populares acusadas de pertenecer a la Asamblea de Cataluña.

Pero ¿ que es la Asamblea de Cataluña ? ¿ porqué el fascismo la persigue con saña ?

La Asamblea de Cataluña ha surgido como una forma de convergencia unitaria, para agrupar al máximo de Partidos y organizaciones que se oponen al fascismo.

En la actualidad es el organismo más unitario y que ha agrupado a más fuerzas populares antifascistas en Cataluña desde el fin de la Guerra Civil Revolucionaria.

Por tanto la Asamblea de Cataluña pese a sus deficiencias e insuficiencias y a su incipiente desarrollo representa ya un peligro para los planes del fascismo, y por eso la quieren aplastar.

Es necesario por tanto redoblar los esfuerzos por fortalecer la unidad combativa de todas las organizaciones antifascistas. Propagar esta idea entre todas las masas populares y hacer que la Asamblea de Cataluña avance y se extienda por todas partes como un órgano de unidad combativa para unir a todo el pueblo en la lucha por las libertades democráticas tras el derrocamiento del fascismo.

Difundamos ampliamente estas acciones represivas fascistas, preparemonos para dar una respuesta masiva a estos atropellos.

- POR LA LIBERTAD DE LOS 113 DETENIDOS
- POR LA AMNISTIA DE TODOS LOS PRESOS POLITICOS
- POR LAS LIBERTADES DEMOCRATICAS

! VIVA LA UNIDAD COMBATIVA DE TODO EL PUEBLO !

Comité Provincial de Barcelona del Partido Comunista de España (I)

Barcelona 29 de Octubre de 1973

S. CARRASCO
MATERIAL PARA
ESTUDIO PERSONAL